



2023. 12 文責：山田由佳

寒さが日に日に増し、いよいよ冬到来です。

冷たい風が吹いても外遊びが大好きな子どもたちは、鬼ごっこやマラソンなど体を動かして元気いっぱい遊んでいます。

あっという間に年内最後のひと月となりました。今年一年、様々な場面でご協力を頂き、ありがとうございました。

保育園生活も残り約3ヶ月。残りの園生活を元気に過ごせるよう、体調管理に留意しながら、たくさん思い出を作っていくうございます。



発表会ありがとうございました

運動会後から、ハーモニカ・歌・劇と毎日練習に励んできました。プレ発表会・発表会本番は感染症流行の為欠席が多く全員で参加できませんでしたが、みんなで協力し休みの友だちの分まで頑張る子どもたちの姿にとても感動し、成長を見ていただけだと思います。

1月24日(水)に再度発表会・ビデオ撮影を行います。32名全員で参加できるよう体調を整え、心を一つに練習を続けていきたいと思います。詳細につきましては、後日お知らせ致します。



たんぽぽ音楽発表会

来年1月28日(日)に福岡サンパレスでたんぽぽ音楽発表会があります。先日の発表会で演奏した「レイダース・マーチ～インディージョーンズのテーマ～」をきく組と一緒に演奏します。大舞台での演奏にドキドキ・ワクワクの子どもたちですが、練習を重ねながら堂々と演奏できるように頑張っていきます。



☆たんぽぽ音楽発表会で、白の上靴を履きます。サイズを確認した上で、ご用意をお願い致します。上靴の内側など見えないところに記名をしてください。



12月最後の登園日に着替え袋・帽子・のり(補充が必要な方のみ)を持ち帰ります。

着替え袋は袋の洗濯と着替えの補充をよろしくお願い致します。

又、着替えに記名があるかの確認もお願いします。

年明けの登園の際、持ち帰った物をお持ち下さい。

